
                 

               SPD – Fraktion im Rat der Stadt Waldbröl 
 
 
Bernd Kronenberg, Kucksberg 9, 51545 Waldbröl_____________________________________________________________ 
 

 
Herrn          
Bürgermeister   
Peter Koester 
Nümbrechter Str. 19 
51545 Waldbröl 
 

 
              Waldbröl, den 13.06.2017 

 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
 
die SPD-Fraktion stellt zur Sitzung des Rates der Stadt Waldbröl am 21.06.2017 folgende Anfrage:  

 

1. Gibt es ein Entwicklungskonzept für den neuen Gewerbepark? 
 
2. Wenn ja – Wie sieht das Konzept im Hinblick auf die Organisation und den Zeitplan aus? 

 
3. Wie ist der Stand der Veränderung der finanziellen Rahmenbedingungen zwischen der Stadt 

Waldbröl und der Oberbergischen Aufbau GmbH? 
 
 
Begründung: 
 
Die Stadt Waldbröl hat in ihrem Haushaltssicherungskonzept zusätzliche Einnahmen durch höhere 
Gewerbesteueraufkommen eingeplant, die wahrscheinlich nur durch die Ansiedlung zusätzlicher 
Unternehmen erzielt werden können. 
Um diese Haushaltsansätze erreichen zu können, muss daher der neue Gewerbepark 
möglichst schnell entwickelt und besiedelt werden. Dazu brauchen wir ein qualifiziertes 
Entwicklungskonzept, das die erfolgreiche Akqusition neuer Firmen sicherstellt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez.: 
 
Bernd Kronenberg 
Fraktionsvorsitzender          
                                                                                                                       
                                                                                                                             

Waldbröler Sozialdemokraten.....Energie für unsere Stadt                        
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